

Journée traditionnelle familiale.

Déjà la troisième édition de cette manifestation familiale tranquille:

Peu de roulage et ambiance décontractée malgré la météo fluctuante

Départ de Clermont l'hérault après le petit déjeuner vers le Mas de mérrou

{vsig}peche2012{/vsig}

La pêche est une école d'attention, de concentration, de préparation en attendant la récompense il est nécessaire d'avoir un bon équipement. vous retrouverez tout cela dans les photos ci dessous

{vsig}peche2012peche{/vsig}

Les enfants avaient leur propre concours et se sont bien appliqués

{vsig}peche2012concours{/vsig}

Le repas est un moment important et très convivial mais avant nos pêcheurs ont du passer devant notre grand argentier que vous verrez en plein travail.

Ensuite notre maître grilladin Edgard a pu nous préparer une délicieuse grillade

{vsig}peche2012repas{/vsig}

quelques photos des voitures présentes

{vsig}peche2012voitures{/vsig}